

KLUB DER FREIHEITLICHEN BEZIRKSRÄTE



Wien – Landstraße



Betreff: Befestigung der Trampelpfade am Schwarzenbergplatz um den Hochstrahlbrunnen

Der unterfertigte Bezirksrat der FPÖ – Landstraße stellt gemäß § 24 der GO der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Landstraße am 28.09.2023 folgenden

Antrag

Der Stadtrat für Klima, Umwelt, Demokratie und Personal Jürgen Czernohorszky wird ersucht, sich bei der MA 42 dafür einzusetzen, dass die Trampelpfade durch die Grünflächen, die sich Bereich um den Hochstrahlbrunnen zum besseren Erreichen der Prinz Eugen Straße bzw. des Rennweges befestigt werden.

Begründung

Das Wegekonzept rund um den Hochstrahlbrunnen zeigt seine Mängel dort, wo sich in der Grünfläche Trampelpfade zu den angrenzenden Straßen bzw. rund um das Russendenkmal gebildet haben.

Diese verwandeln sich nicht nur nach Regenfällen in Morast, sie sehen auch sonst alles andere als gut im gesamten Grünensemble aus, weshalb eine Befestigung dieser Wege angebracht erscheint.

KO Bez.-Rat Dr. Werner F. Grebner